

Verein MS Morgarten III

Protokoll

2. Ordentliche Generalversammlung vom Samstag 30. Juni 2018 in der Studenhütte in Oberägeri

Traktanden

1. Begrüssung

Der Präsident Albi Iten eröffnet um 17 Uhr die 2. GV des Vereins MS Morgarten III und begrüsst 28 Anwesende Mitglieder. Er bedankt sich beim Segelclub Aegeri für die Gastfreundschaft.

Da sich so viele Mitglieder entschuldigt haben, werden die Namen nicht einzeln verlesen.

Die Vereinsmitglieder sind mit der am 11.Juni 2018 zugestellte Traktandenliste einverstanden

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Röbi Guntert und Edgar Meier gewählt

3. Protokoll der 1. Generalversammlung vom 17. Juni 2017

Das auf der Webseite aufgeschaltet Protokoll der 1. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident liest den Jahresbericht vor und Marc Meyer lässt den Bericht von den Mitgliedern einstimmig genehmigen.

5. Rechnung und Revisionsbericht, Décharge

Der Kassier, Marc Meyer, stellt kurz die aufliegende Jahresrechnung 2017 vor. Die Jahresrechnung 2017 schliesst mit einem Gewinn von Fr. 899.75.

Es werden Fragen zur Rechnung gestellt, welche von Marc Meyer kompetent beantwortet werden.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt.

Der Revisor Charly Nussbaumer liest den Revisionsbericht vor. Auch dieser wird einstimmig angenommen.

6. Zukünftige Tätigkeiten

Der Präsident erzählt kurz was man im vergangenen Jahr alles renoviert hat. Er bedankt sich nochmals bei allen Helfern.

Aktuelle anstehend sind folgende Arbeiten:

- eine neue Rettungsleiter
- Abdeckung gegen den Schwalbendreck in der Schiffhütte
- ein elektrischer Aufzug in der Schiffhütte
- Kontrolle Unterwasserschiff im Bereich Aufhängung der Schraubenwelle

Der Präsident erklärt auch, dass das Schiff schon gut ausgebucht ist bis zum Herbst und macht die Vereinsmitglieder darauf aufmerksam, dass man das Schiff für Familie oder Freunde buchen kann. Man soll sich dafür bitte an einen der Kapitäne wenden.

Die nächste Vereinsfahrt findet am 30. September 2018 statt.

7. Genehmigung des Jahresbeitrages

Der Vorstand schlägt den Anwesenden Mitgliedern vor den Jahresbeitrag auf Fr. 100.—zu belassen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

8. Kenntnisnahme des Budgets 2018

Der Kassier, Marc Meyer erläutert kurz das Budget welches mit einem Aufwand von Fr. 9'110.00 und einem Ertrag von Fr. 10'500.—einen budgetierten Gewinn von Fr. 1'390.00 aufweist.

Das Budget wird ohne Fragen genehmigt.

9. Wahlen

Der Präsident, Albi Iten, erklärt, dass er und die Aktuarin, Heidi Seeholzer, auf privaten Gründen (Es steht eine grössere Reise an) von ihren Ämtern zurücktreten werden.

Als neuer Präsident stellt sich Fritz Zbinden und als Aktuarin, Marianne Iten Hürlimann zur Vergütung. Beide stellen sich kurz vor.

Gewählt werden:

Fritz Zbinden als Präsident

Marc Meyer als Kassier

Marianne Iten Hürlimann als Aktuarin

Charly Nussbaumer als Revisor

Der Präsident macht die Mitglieder darauf aufmerksam, dass man gerne noch mehr Vorstandmitglieder hätte. Falls jemand Interesse daran hat, als Beisitzer in den Vorstand zu kommen, ist diese Person herzlich Willkommen.

10. Ehrungen / Anträge / Verschiedenes

Der Präsident informiert, dass der Vorstand keine Anträge hat und dass auch von Seiten der Mitglieder keine Anträge eingegangen sind.

Marc Meyer würdigt die grosse Arbeit vom abtretenden Präsidenten, Albi Iten, war er doch derjenige, der es zustande brachte, dass der Verein MS Morgarten die Möglichkeit hatte, das Schiff zu kaufen.

Albi Iten bekommt den Ehren-Kapitän und ist auch in Zukunft jederzeit herzlich willkommen, das MS Morgarten auszufahren.

Marc Meyer überreicht noch Geschenke und einen Kuchen:

Der Präsident bedankt sich bei allen Mitgliedern.

Marc Meyer bedankt sich auch bei Heidi Seeholzer für die geleistete Arbeit und auch diese wird mit einem Geschenk beehrt.

Nachdem niemand mehr das Wort möchte, schliesst der Präsident um 17.35 Uhr den offiziellen Teil, bedankt sich ganz herzlich bei Charly Nussbaumer für das Kochen und den Service und lädt die Anwesenden zum anschliessenden Apéro und Nachtessen ein.

Oberägeri, 9. Juli 2018

Heidi Seeholzer

Aktuarin